

CDMX: recurrente incidencia de delitos...

Ahora resulta que la UIF, de Pablo Gómez, es autónoma.

Creciente como es, la incidencia de los delitos más comunes en las principales localidades del país es hoy una verdad incuestionable. En la Ciudad de México, más allá de las reiteradas proclamas triunfalistas e infundadas afirmaciones de los inquilinos de turno en el exPalacio del Ayuntamiento de que se avanza en la pacificación de la metrópoli, lo único cierto es que igual el feminicidio, la trata de personas, la violencia intrafamiliar, las violaciones y otros ilícitos son una constante...

Tal es la situación que en materia de narcomenudeo y extorsiones por ejemplo, la capital —la alcaldía de Milpa Alta de manera especial, de confiar en reportes publicados por el Observatorio Nacional Ciudadano— ocupa la posición 14 en el ranking nacional, en tanto que en materia de feminicidios y violaciones —con alzas en siete de las 16 alcaldías en el primero de los casos y en la emblemática exdelegación Cuauhtémoc de manera destacada en el segundo— la ciudad se ubica como la localidad 13 y seis en el ranking nacional, respectivamente.

Ello, al margen de que en materia de robo en el trans-

porte público y a transeúntes, y aun cuando en ambos rubros se evidencian bajas en los últimos meses y años, la ciudad capital ocupa la posición del indiscutido liderazgo a nivel nacional desde 2018 en el primero de los delitos citados, mientras que en lo que respecta a trata de personas y violencia familiar se refiere, la más importante localidad nacional se ubica como segunda en el

Apostar por una pacificación plena debe ser el objetivo y no sólo la exhibición de logros.

ranking.

No es, sin embargo, la capital, ni la ciudad más violenta ni con mayor incidencia de actos ilícitos del fuero federal o común en el país y esto hay que destacarlo, aunque, valga decirlo, no con la idea de ocultar la realidad de lo que ocurre en ella, sino para evidenciar lo que aún falta por hacer

 La CDMX se ubica como la localidad 13 y seis en el ranking nacional, respectivamente, en cuanto a violaciones y feminicidios.

para garantizar un entorno social ajeno a la violencia institucional o peor, víctima de la acción de bandas y cárteles del crimen organizado, como lamentablemente ocurre en otras muchas latitudes.

Apostar, pues, por una pacificación plena en apoyo a la convivencia ciudadana en la medida de lo posible debe ser el objetivo y no sólo la exhibición de logros ocasionales y efímeros que poco o nada aportan...

ASTERISCOS

- * No acaban todavía de repartirse lo que el lopezobradorismo les compartirá y los miembros del equipo de campaña de Claudia Sheinbaum, encabezados por el impresentable Gerardo Fernández Noroña, comenzaron a evidenciar, que el declarado anhelo de servir al pueblo bueno y sabio no era más que un velo para tratar de ocultar que lo que en verdad les mueve es su ambición de poder, influencias y dinero, ¿o no?...
- * Trabajadores de limpieza de la empresa Gott Und Glück, impuesta apenas en marzo para prestar servicios al Instituto Politécnico Nacional (IPN), tomaron ayer calles de la capital para solicitar apoyo oficial ante la falta de pago de sus salarios y otras prestaciones por parte de la firma que encabeza **José Gómez Mandujano** y lo hicieron con tan mala fortuna que una camioneta atropelló y lesionó a seis de ellos, uno de gravedad. Ufff...

Veámonos el viernes con otro asunto De naturaleza política.